

Resumen curricular

Francisco M. Zorrilla Mateos es Licenciado en Derecho por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), y Maestro en Derecho de la Regulación por la Universidad Rheinische Friedrich-Wilhelms-Universität en Bonn, Alemania.

Asimismo el Mtro. Zorrilla cuenta con el Diplomado en Argumentación Jurídica por el ITAM, y cursó la especialización en Derecho Constitucional en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

En su ejercicio profesional se ha desempeñado en el sector privado y público de manera relevante, y en particular ha sido funcionario del entonces Instituto Federal Electoral y del Instituto Electoral del Distrito Federal.

En el Instituto Federal Electoral ocupó el cargo de Subdirector para la atención de quejas y procedimientos oficiosos en materia de fiscalización a partidos y agrupaciones políticas nacionales, y en el Instituto Electoral del Distrito Federal fungió como Director de Quejas, y actualmente es Director Ejecutivo de Asociaciones Políticas.

En su experiencia docente, el Mtro. Zorrilla ha impartido diversos cursos y materias en el ITAM y la UNAM, y ha participado como expositor en conferencias y seminarios en materia electoral. Dentro de su trayectoria profesional, el Mtro Zorrilla ha publicado diversos artículos jurídicos en revistas especializadas, así como libros y materiales, vinculados con el servicio público y la rendición de cuentas.